Une veine de "Coucou"

La chance a souri triplement aux marcheurs de La Bonne Entente, lundi dernier, sur le territoire de Cuxac.

Tout d'abord, l'accompagnement de Gilbert Combes, alias "Coucou", en tous points remarquable : un joli circuit judicieusement commenté sur les différents quartiers épars de la cité, le fantastique réseau hydrologique de la commune, les travaux de protection contre les inondations si dramatiques par le passé, les sites particuliers comme la colline de Saint-Cyr, le Pech du Carétou ou l'immense bergerie des Goixart.

Et puis l'accueil de Pierrot Gomez, infatigable co-acteur de cette superbe restauration de la glacière double, chainon important de la "route de la glace"; là-aussi, l'essentiel n'était peut-être pas visible à l'œil, mais quel bel ouvrage!

Ensuite, le temps : un soleil radieux tout au long de la randonnée alors que gronde l'orage et que l'on peut apercevoir des trombes d'eau alentour !



Enfin, la belle surprise de pouvoir profiter d'une heureuse circonstance qui a permis au groupe de découvrir l'intérieur fabuleux (quelle beauté que ce "pilier cistercien"!) de la grange de Fontcalvy.



Trois fois merci à nos hôtes du jour et aux animateurs qui savent conjuguer avec harmonie le culturel et la condition physique, avec parfois une facette gastronomique comme ils le prouveront lundi prochain avec le patrimoine étonnant de Capestang.

Michel Sournies

8 mai 2018